
市やめでたの会にとりくんでほしいことやアイデア（令和2年4月～令和3年3月分）

連番 都道府県 高山市や飛騨高山めでたの会に取り組んでほしいことやアイデア

144 愛知県 名刺の提携サービス店を増やして欲しい。割引金額も他のサ－ビスと変わらないのが不満(例えばJAFの優待と同じ)

145 茨城県
1 地元の方とふれあえる場(語り部，一刀彫の工房，漬物工場，酒蔵)の拡充
2 訪れた方の指向別のモデルルートと上記1のふれあいや体験の機会の情報発信
3 会員名刺や最新ＰＲ資料の定期提供

146 山梨県

私は、15歳の時に初めて、飛騨高山という言葉の響きに憧れ、高山市を訪れてから、50年間 毎年4～5回伺っており、山梨で、飛
騨高山の魅力を伝える活動をさせていただいております。近年はJR高山駅も改築され、駅南側エリアも再開発され、外国人のお
客様をお迎えして、国際観光都市として、新たな発展をし続けていますが、私が毎年何度も訪れる一番の魅力は、高山の皆さん
の人懐っこさと親切・人情の厚さを訪れる度に、感じさせてくれることです。<br>飛騨高山マニアの私といたしましては、高山の皆
さんのこういったおもてなしや、気さくにお話をしていただけることが、私を含めた国内外のお客様を、引き付ける魅力のひとつだ
と感じております。山梨からも、一人でも多く何回も高山に行って新しい発見をしていただく人が増えますように、これまで同様、
これからも高山の紹介をしていきたいと思っております。新型コロナウイルス感染の影響で、外国からのお客様も来られなくなっ
てしまった今こそ、国内のお客様向けや、テレワーク拠点としての、山国飛騨高山ならではの魅力を発信していただれればと、
思っております。規制解除になりましたら、また、すぐお伺いいたします。

148 愛知県
鈴蘭高原に宿泊施設があるため、年に4、5回高山市を訪れています。市内の観光地のみならず、飛騨全体の情報を発信してい
ただけたら、より活動範囲がひろまり、いろんなところへ出かけられるかと思います。

151 福岡県 各県に観光リーダー配置、HPにライブカメラ、50年以上の実績のある土産のアピール、観光担当の他県交流

154 岐阜県

観光客が楽しめる施設はたくさんあるので、
地元の人間が楽しめる娯楽施設を作って欲しいです。

地元の人間は観光地はイベントがない限り基本行きませんよ。
遊ぶ施設がなくて　他県へ行って買い物や遊びをします。
高山や飛騨以外でお金使ってますよ。それでいいんですか？

幼い子供を育ててますが、屋内施設で遊具があって走り回れる施設が欲しい。
輪之内などにある　森のわくわくの庭みたいな所だと、お金を出してでも遊びに行きたいって思うのでぜひ検討お願いいたしま
す！


